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O 
diretor-presidente da 
Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária 
(Anvisa), Antonio Bar-

ra Torres, apelou às pessoas que já 
tomaram a primeira dose da vaci-
na contra a covid-19 que, no mo-
mento indicado, tomem a segun-
da dose, completando o ciclo de 
imunização.  

Ao abrir, ontem, a 12ª reunião 
da diretoria colegiada da agência, 
Torres também enfatizou a impor-
tância do uso de máscaras e das 
demais orientações das principais 
autoridades sanitárias mundiais, 
como o distanciamento social e a 
frequente e adequada higieniza-
ção das mãos.

“As vacinas representam, neste 
momento, a medida farmacológica 
de maior comprovação, credibili-
dade e eficácia disponíveis no mer-
cado em todo o mundo”, disse Tor-

res, enfatizando a importância da 
segunda dose da vacina.

“Temos observado índices que 
apontam uma baixa procura pela 
segunda dose da vacina em alguns 
municípios, mesmo quando elas são 
disponibilizadas à população. Isso 
não é razoável. Não há nenhum 
sentido em [a pessoa] tomar uma 
dose da vacina e não se apresentar 
para tomar a segunda dose. Quem 
assim o faz está com uma proteção 
incompleta, insuficiente e inade-
quada”, alertou Torres.

“Reitero o posicionamento da 
Anvisa. Posicionamento irrevogá-
vel até o presente momento, em 
relação [à necessidade de] ao uso 
de máscaras, ao distanciamento 
social e às boas normas de higiene 
em termos gerais. A Anvisa se man-
tém atrelada aos princípios técnico-
-científicos que norteiam os traba-
lhos da casa”, disse Torres.

Reprodução

Reprodução

Antonio Barra Torres 
recomenda também 
o uso de máscaras

O primeiro lote de 1,5 milhão 
de doses da vacina contra a covid-
10 da Janssen, unidade farmacêu-
tica da Johnson & Johnson, chegou 
na manhã de ontem ao Brasil. O 
avião que trouxe a remessa pousou 
no Aeroporto Internacional de Gua-
rulhos no início da manhã. Ao todo, 
foram encomendadas pelo governo 
federal 38 milhões de doses dessa 
empresa.  

“Mais 1,5 milhão de doses de 
esperança para a população brasi-
leira. Essa vacina tem a vantagem de 
ser dose única e, com isso, consegui-

������������������������������
����������� �	���������������

!�"�����������������������������#�������������
���$���������#�������%���������&����

A Secretaria de Desestatização, Desinvestimento 
e Mercados do Ministério da Economia publicou nota 
em que afi rma que a aprovação da Medida Provisó-
ria 1.031/2021 pelo Congresso Nacional, que prevê a 
privatização da Eletrobras, “representa um momento 
histórico para o país e chega com 26 anos de atraso”. 
A primeira tentativa de privatização da empresa ocor-
reu em 1995.  

O texto base da MP, aprovada na Câmara na segunda-
-feira (21), prevê, entre outras medidas, a emissão de 
novas ações da Eletrobras, a serem vendidas no mer-
cado sem a participação da empresa, resultando na 
perda do controle acionário de voto mantido atual-
mente pela União. A matéria segue, agora,  para san-
ção do presidente Jair Bolsonaro.

Segundo a nota, o texto fi nal aprovado pelo Legisla-
tivo traz “expressivas vantagens ao consumidor”, pois 
a operação pode representar cerca de R$ 100 bilhões 
aos cofres públicos e promover a reorganização do 
setor elétrico brasileiro por meio de benefícios como a 
“redução das garantias físicas das usinas renovadas e 
as obras de revitalização das bacias; além do direciona-
mento de mais de R$ 40 bilhões para a CDE [Conta de 
Desenvolvimento Energético] em benefício da modici-
dade tarifária de todos os consumidores”.  

A estimativa do Ministério de Minas e Energia é de 
redução de 6,3% na tarifa de energia para por todos 

os brasileiros. “Em que pese esse número ainda tenha 
que ser revisado, a partir das alterações fi nais do texto, 
fi ca evidente que a redução tarifária será expressiva”, 
diz a nota.

Ainda de acordo com a nota, sobre o uso das ter-
melétricas de base, considerada a “questão mais polê-
mica” levantada ao longo da tramitação da MP, os cus-
tos de para a construção de eventuais gasodutos esta-
rão embutidos no valor do preço-teto do leilão. Con-
forme a nota, a proposta das térmicas reduz tarifa e 
traz segurança ao sistema.

“Esse valor compreende a operação completa: cons-
trução da térmica e eventual gasoduto; a contratação 
do bloco de gás possibilitará o deslocamento das ter-
melétricas a óleo diesel, que custam três vezes o preço-
-teto proposto e são muito mais poluentes”, destaca.

Em entrevista, o secretário Especial de Desestati-
zação, Desinvestimento e Mercados do Ministério da 
Economia, Diogo Mac Cord, destacou que o valor de 
mercado da Eletrobras, após a aprovação da Medida 
Provisória, aumentou em R$ 30 bilhões.

Ele ressaltou ainda que a privatização renovará a 
capacidade de investimento da empresa. “A privatiza-
ção reorganiza o setor elétrico brasileiro, pois elimina 
os contratos de cota, benefi ciando o MRE [Mercado 
de Realocação de Energia], direciona recursos inédi-
tos para a CDE  e promove a redução tarifária”, disse.

mos avançar no nosso programa de 
imunização. A certeza é a de que até 
setembro teremos imunizado toda 
a população acima de 18 anos. É a 
esperança de colocar fi m ao caráter 
pandêmico dessa doença”, disse o 
ministro da Saúde, Marcelo Quei-
roga. Ele presenciou a chegada das 
vacinas.

Os imunizantes serão distribu-
ídos aos estados. A recomendação 
inicial é no sentido de sejam envia-
das às capitais, mas ainda será feita 
negociação com os estados. As doses 
devem ser aplicadas até agosto. 

A CPI da Pandemia pode votar 
a convocação do governador do 
Rio de Janeiro, Claudio Castro. 
Se os requerimentos forem apro-
vados, Castro deve ser chamado 
a depor sobre o suposto desvio de 
dinheiro público na instalação de 
hospitais de campanha para tra-
tamento da covid-19. A comissão 
tem um total de 57 requerimen-
tos na pauta.

A convocação de Claudio Cas-
tro foi sugerida pelos senadores 
Alessandro Vieira (Cidadania-
-SE) e Randolfe Rodrigues (Rede-
-AP), vice-presidente da CPI. Eles 
querem descobrir se organizações 
sociais contratadas pelo governo 
estadual foram usadas para o des-
vio de recursos públicos. 

Outro requerimento sugere a 
convocação do secretário estadual 

de Saúde, Alexandre Chieppe.
O suposto esquema foi denun-

ciado pelo ex-governador Wilson 
Witzel, que depôs à CPI no dia 16 
de junho. Para aprofundar essa 
linha de investigação, a comis-
são parlamentar de inquérito deve 
votar a quebra dos sigilos ban-
cário, fi scal, telefônico e telemá-
tico de sete organizações sociais 
com atuação no Rio de Janeiro. 

São elas:
Instituto Unir Saúde;
Viva Rio;
Associação Filantrópica Nova 

Esperança;
Associação Mahatma Gandhi;
Instituto dos Lagos Rio;
Instituto de Atenção Básica e 

Avançada à Saúde (Iabas); e
Instituto Diva Alves do Bra-

sil (Idab).

Imunizante tem dose única e 
será distribuído aos estados

Governador 
Claudio Castro
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A expectativa da prefeitura é que, com o calendário de vacinação 
contra a covid-19 seguindo como o esperado, o primeiro 
grande evento da cidade após a pandemia seja o Réveillon
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A Prefeitura do Rio anunciou nesta 
segunda-feira (21) que irá retomar a 
análise dos pedidos de transferência 
de permissão de taxistas para herdei-
ros. A decisão foi realizada após pare-
cer positivo da Procuradoria Geral do 
Município (PGM) autorizando a pre-
feitura a processar os cerca de quatro 
mil pedidos de transferência.

As análises estavam suspensas 
desde março, em função de decisão 
do Supremo Tribunal Federal (STF) 
que considerou inconstitucionais os 
dispositivos da Lei de Mobilidade 
Urbana que permitiam a livre comer-

cialização de autorizações de serviço 
de táxi e a sua transferência aos suces-
sores legítimos do taxista, em caso 
de falecimento, pelo tempo remanes-
cente do prazo de outorga.

O entendimento da PGM é de que 
continuam em vigor dispositivos que 
asseguram a cessão do direito de uso 
da permissão do taxista titular para 
herdeiros.

De acordo com o parecer, não 
existe “empecilho jurídico ao pro-
cessamento pelo Município do Rio 
de Janeiro dos pedidos de transferên-
cia para a transmissão inter vivos ou 

causa mortis de autorizações para o 
serviço de táxi até o trânsito em jul-
gado da decisão”.

Segundo a PGM, após o trânsito 
em julgado, caberá ao prefeito deci-
dir pela extensão ou não dos efeitos 
da decisão do STF para o município.

A partir do posicionamento da 
Procuradoria, a Secretaria Munici-
pal de Transportes, em parceria com 
a Secretaria Municipal de Fazenda e 
Planejamento, informa que irá rea-
lizar um mutirão para analisar os 
pedidos de transferência que estão 
parados.

Cerca de 78 mil pessoas 
ainda não retornaram para 
tomar a segunda dose da vacina 
contra covid-19 na cidade do 
Rio. A Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS) informou que 
segue nas buscas pelos cario-
cas que ainda não completa-
ram o esquema vacinal e escla-
rece que, somente com as duas 
doses, é possível garantir a efi -
cácia da imunização.

Segundo a pasta, a busca 
pelas pessoas que não retor-
naram para a D2 no prazo é 
feita pelas equipes das uni-
dades de saúde a partir dos 
dados dos pacientes regis-
trados. Em um primeiro 
momento, o contato é reali-
zado por telefone. Caso não 
obtenham sucesso, uma outra 
tentativa poderá ser feita pelo 
endereço de residência. A SMS 
também recomenda que, as 
pessoas deem preferência para 
tomar a D2 na mesma unidade 
em que receberam a D1, por-
tando o comprovante de vaci-
nação para verifi cação da data 
indicada para D2.

De acordo com o Painel 
Rio Covid, atualmente, são 2.7 
milhões de vacinados com a 
primeira dose e uma cober-
tura vacinal de 40,9% da D1 no 
município. Já com a segunda 
dose, o número de vacinados 
está abaixo de um milhão, 
com 975 mil vacinados com 
a D2 e uma cobertura vacinal 
de 14,5%.

A SMS também destacou 
que há duas situações atuais 
possíveis: a de pessoas que 
não voltaram no tempo certo 
para tomar a D2 e aquelas que 
ainda estão dentro do prazo 

de retorno.
“Diferentemente da Coro-

naVac, que tem um período 
menor entre a D1 e a D2, para 
as vacinas AstraZeneca e a Pfi -
zer esse intervalo é de 12 sema-
nas. Segundo a pasta, na com-
paração de D1 com D2, sem-
pre haverá uma diferença con-
siderável, o que não quer dizer 
que são pessoas atrasadas para 
tomar a segunda dose”, disse 
a pasta em nota.

Um dos problemas enfren-
tados pelo programa de vaci-
nação, são pessoas que tem 
preferido marcas de vacina 
em relação a outras, como é o 
caso da Astrazeneca/Oxford. 
No início do mês, comentá-
rios sobre as reações adver-
sas do imunizante entraram 
no Trend Topics do Twitter e 
assustaram algumas pessoas 
que ainda serão imunizadas. 
No entanto, o infectologista 
Renato Kfouri explica que este 
é um equívoco e que os baixos 
efeitos colaterais não deveriam 
ser uma preocupação maior do 
que a prevenção à covid.

No último dia 18, durante 
a apresentação do 24° bole-
tim epidemiológico do muni-
cípio, o prefeito Eduardo Paes 
divulgou o novo calendário da 
vacinação para a população 
do Rio e prevê a imunização 
de toda a população maior de 
idade até o dia 31 de agosto. 
O calendário de imunização de 
todos os cariocas foi adiantado 
em 1 mês e 21 dias. O anúncio 
foi feito junto com o Ministro 
da Saúde, Marcelo Queiroga, 
que também esteve presente 
no evento e recebeu os agra-
decimentos de Paes.
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O 
prefeito do Rio, 
Eduardo Paes, 
descartou a re-
alização de um 

Carnaval-teste na Marquês 
de Sapucaí em novembro des-
te ano, já que, segundo ele, é 
praticamente impossível fa-
zer qualquer evento no Sam-
bódromo ainda em 2021. A 
declaração de Paes foi dada 
ontem durante a entrega de 
títulos de propriedades a mo-
radores reassentados no Ca-
nal das Tachas, no Recreio 
dos Bandeirantes, na Zona 
Oeste do Rio.

Paes esclareceu que a 
Cidade do Samba deve ser rea-
berta em breve e que a prefei-
tura está fechando um pro-
jeto com o carnavalesco Lean-
dro Vieira para ajudar as esco-
las. Apesar de negar o evento-
-teste na Sapucaí em novem-
bro, o prefeito do Rio confi r-
mou a realização do Carnaval 
em 2022.

“A Cidade do Samba está 
caminhando nessa direção 
(ser reaberta). O que a gente 

tem é um projeto que a gente 
está fechando com o Leandro 
Vieira, mas é um projeto muito 
mais para ajudar as escolas, 
o pessoal do chão de fábrica 
da escola de samba. Mas, eu 
diria que é impossível fazer 
qualquer evento no Sambó-
dromo esse ano, pelo menos, 
à princípio. Vamos ver com 
calma. Nós vamos ter Carna-
val em 2022, vamos celebrar 
a vida e nos abraçar”, decla-
rou o prefeito.

A expectativa da prefeitura 
é que, com o calendário de 
vacinação contra a covid-19 
seguindo como o esperado, 
o primeiro grande evento 
da cidade após a pandemia 
seja o Réveillon. Paes tam-
bém reforçou que o evento-
-teste em Paquetá será apenas 
para moradores da Ilha, e que 
haverá fi scalização para impe-
dir a entrada de turistas, mas 
não deu detalhes de como vai 
funcionar o esquema. A imu-
nização contra o novo coro-
navírus já atingiu 96,3% da 
população local adulta.

A Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) aprovou,ontem, o 
projeto de lei 4.022/21, do 
Poder Executivo, que deter-
mina as diretrizes orçamen-
tárias para o governo pro-
duzir o orçamento estadual 
de 2021.

A medida estima que o 
Estado do Rio tenha receitas 
totais de R$ 69,1 bilhões e 
despesas de R$ 90,6 bilhões. 
A previsão é que o resultado 
nominal estadual no ano que 
vem, incluindo os juros e 
variações monetárias, seja 
de déficit de R$ 21,5 bilhões.

O projeto ainda precisa 
ser votado em redação final 
pelos deputados estaduais. 
A previsão é que a votação 
final aconteça na próxima 
terça-feira (29).

A Lei de Diretrizes Orça-
mentárias (LDO) tem como 
objetivo apontar as prio-
ridades orçamentárias do 
governo e orientar a elabo-
ração da Lei Orçamentária 
Anual (LOA). Então, as pre-
visões da LDO são sempre 
revistas quando o governo 
encaminha o orçamento, pois 
as previsões podem variar de 
acordo com a inflação e a 
projeção do Produto Interno 
Bruto (PIB), por exemplo.

Previsão de aumento de 
receita

Os números apresenta-
dos no projeto demonstra-
ram um aumento da receita 
bruta estadual em cerca 
de 23%, e uma redução de 
quase R$ 6 bilhões no défi-
cit, quando comparado à 
LDO de 2021. A principal 

arrecadação do Estado é atra-
vés de impostos, que corres-
pondem a 66,6% de todas 
as receitas - somente com 
o Imposto sobre Circulação 
de Mercadorias e Serviços 
(ICMS), a previsão de arre-
cadação é de quase R$ 39,5 
bilhões, em 2022.

Outra importante fonte de 
renda estadual é com royal-
ties e participações espe-
ciais de petróleo e gás, com 
uma previsão de arrecadação 
de R$ 15 bilhões, em 2022. 
Já com relação às despesas, o 
maior gasto seria com o paga-
mento de pessoal e encargos 
sociais, com uma previsão 
de R$ 46,1 bilhões.

Durante análise da Comis-
são de Orçamento da Casa, 
os deputados apresenta-
ram 1.243 emendas ao projeto, 

sendo que 1.021 foram apro-
vadas. Outras cinco emendas 
foram incluídas através de des-
taques, durante a votação.

Entre as emendas apre-
sentadas pelos parlamenta-
res e aprovadas no parecer 
da Comissão de Orçamento, 
uma trata da concessão de 
incentivo fiscal.

O presidente da Comissão 
de Tributação da Alerj, depu-
tado Luiz Paulo (Cidadania), 
em parceria com a deputada 
Lucinha (PSDB), apresen-
tou uma emenda determi-
nando que qualquer benefício 
desse tipo deverá ser acom-
panhado de um estudo de 
impacto financeiro. O texto 
original do projeto já previa 
a concessão através da apro-
vação de uma lei específica 
pela Alerj.
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A 
Delegacia de Ho-
micídios de Nite-
rói, Itaboraí e São 
Gonçalo (DH-

NISG) investiga se o moto-
taxista Iago Miguel da Silvei-
ra, de 24 anos, foi assassinado 
por trafi cantes um dia antes de 
sua moto ser apreendida por 
policiais militares. Inicialmen-
te, familiares da vítima conta-
ram que ele foi visto pela últi-
ma vez ao ser colocado numa 
viatura do Batalhão de Ron-
das Especiais e Controle de 
Multidões (Recom), durante 
uma abordagem num posto 
de combustível.

O jovem desapareceu no 
dia 8 de junho e foi encontrado 
morto no dia 16, em Maram-

baia, Itaboraí. De acordo com 
a perícia, ele estava enterrado, 
numa comunidade que é con-
trolada pela facção Comando 
Vermelho (CV).

Iago saiu de casa, no bairro 
Jardim Moraes, para levar um 
passageiro na comunidade do 
BNH, e depois teria ido abas-
tecer a moto, em Marambaia. 
Segundo uma tia do rapaz, tes-
temunhas contaram a ela que 
ele foi colocado numa viatura 
do Recom e que um PM acom-
panhou o carro da polícia pilo-
tando a moto de Iago.

Os familiares então resol-
veram procurar a Polícia Civil 
e foram informados que o veí-
culo foi apreendido na 74ª DP 
(Alcântara) no dia 9 de junho, 

um dia depois do mototaxista 
sumir. No termo de declaração, 
os militares informaram que 
eles tinham trocado tiros com 
uma dupla que estava na moto, 
na rodovia Niterói - Manilha 
(BR 101). Entretanto, os sus-
peitos teriam conseguido esca-
par correndo por uma área de 
mata, de acordo com os PMs.

“A gente está tentando des-
cobrir mais informações sobre 
o desaparecimento dele. Pode 
ser que ele tenha sido morto 
ainda no dia 8. A apreensão da 
moto dele só aconteceu no dia 
seguinte, na 74ª DP”, explicou 
o delegado Leonardo Affonso, 
responsável pelo caso.

Os agentes da DH apreen-
deram imagens de câmeras de 

O jovem desapareceu no dia 8 de junho 
e foi encontrado morto no dia 16
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Três homens foram presos no início 
da manhã de ontem após um alerta de 
um cerco eletrônico da Polícia Militar, 
na Avenida Nossa Senhora de Copa-
cabana, no bairro de Copacabana, na 
Zona Sul do Rio.

De acordo com a PM, agentes do 

23º BPM (Leblon) foram alertados 
pelo rádio da corporação, com base 
em informações do sistema de cerco 
eletrônico, sobre um veículo roubado 
trafegando no bairro do Leblon, na 
Zona Sul. O carro foi abordada na 
Avenida Nossa Senhora de Copaca-

bana. Com os três homens os agen-
tes encontraram uma réplica de pis-
tola, que foi apreendida juntamente 
com um celular. O carro roubado tam-
bém foi recuperado na ação. O trio 
foi encaminhado para a 12ªDP (Copa-
cabana), onde o caso foi registrado.

Um homem foi morto, na 
noite da última segunda-feira, 
durante uma troca de tiros 

na comunidade da Coreia, no 
Fonseca, em Niterói, na Região 
Metropolitana. De acordo com 

a Polícia Militar, agentes do 
12º BPM (Niterói) estavam 
fazendo um patrulhamento na 

região quando quatro homens 
armados atiraram contra os 
militares. Os policiais reagi-

ram e houve confronto.
Após a troca de tiros, um 

suspeito foi encontrado morto. 

Ainda segundo a corporação, 
o homem estava com um fuzil, 
que foi apreendido.

O carro foi abordado na Avenida 
Nossa Senhora de Copacabana

ReproduçãoDivulgação

Um policial penal foi 
baleado, na noite da última 
segunda-feira, ao reagir uma 
tentativa de assalto próximo 
ao Top Shopping, na Avenida 
Governador Roberto Silveira, 
em Nova Iguaçu, na Baixada 
Fluminense. De acordo com 
relatos, homens armados pas-
saram e anunciaram o assalto, 
o policial reagiu e foi bale-
ado. A vítima foi identifi cada 
como João Batista das Neves, 
de 52 anos. 

Ainda segundo os relatos, 
João Batista foi baleado pró-
ximo a virilha e foi encami-
nhado para o Hospital Geral 
de Nova Iguaçu. Em nota, a 
unidade hospitalar informou 

que o policial passou por uma 
cirurgia de emergência e está 
internado na UTI, respirando 
com a ajuda de aparelhos. O 
estado de saúde do agente é 
grave.

A Polícia Militar infor-
mou que policiais do 20º BPM 
(Nova Iguaçu) foram aciona-
dos após serem informados 
que uma pessoa foi baleada e 
levada para o Hospital Geral 
de Nova Iguaçu.

A Polícia Civil informou 
que o caso foi registrado na 58ª 
DP (Posse) e será remetido à 
52ª DP (Nova Iguaçu), respon-
sável pela área em que o crime 
ocorreu. A delegacia realiza 
diligências para apurar o caso.
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segurança do posto de com-
bustíveis citado pelos fami-
liares de Iago e não descar-
tam a possibilidade de intimar 
os PMs para prestar esclareci-
mentos. Segundo o delegado, 

nenhuma linha de investiga-
ção está descartada e todas 
as possibilidades estão sendo 
apuradas. 

Até o momento, cinco pes-
soas já foram ouvidas pela 

Polícia Civil, entre elas, duas 
familiares da vítima.  Segundo 
a apuração policial, o motota-
xista não tinha nenhum envol-
vimento com atividades cri-
minosas.

A vítima está no Hospital 
Geral de Nova Iguaçu
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A 
Polícia Civil do 
Rio prendeu on-
tem dois homens 
na Operação Fo-

mentus, contra um esquema 
do tráfi co que desviava car-
tões de crédito a fi m de com-
prar bebidas alcoólicas em 
quantidade para bailes funk.

Foram cumpridos dois 
mandados de prisão tempo-
rária contra André Rodrigues 
de Oliveira, o Pateta, e Rob-
son de Carvalho, o Sargento.

A 11ª Vara Criminal ainda 
expediu 15 mandados de 
busca e apreensão e deter-
minou o sequestro de 18 veí-
culos. Contas bancárias tam-
bém foram bloqueadas pela 
Justiça e carros de luxo apre-
endidos pelos agentes.

Segundo as investigações 
da Delegacia de Proteção à 
Criança e ao Adolescente 
(DPCA), as bebidas alco-
ólicas adquiridas de forma 

fraudulenta eram fornecidas 
ostensivamente a crianças e 
adolescentes nas festas do 
tráfi co.

A DPCA identifi cou, por 
exemplo, 25 compras de bebi-
das alcoólicas em uma loja 
atacadista com uso de um 
cartão de crédito corporativo 
desviado de uma empresa, em 
um prejuízo de R$ 713 mil.

A polícia também identifi -
cou os locais onde as compras 
eram armazenadas. Um deles 
é um galpão em Madureira, 
na entrada da comunidade do 
Cajueiro, e outro na Estrada 
do Campinho, em Campo 
Grande, onde funciona um 
depósito de bebidas.

O inquérito policial pros-
seguirá para a identifi cação 
dos responsáveis pelos bai-
les. Os policiais também vão 
mirar na ocultação de patri-
mônio de origem ilícita e na 
lavagem de dinheiro.

Reprodução

Carros de luxo 
foram apreendidos
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Policiais civis da 105ª DP (Petró-
polis) prenderam dois homens acu-
sados de roubo a residências de alto 
padrão em Petrópolis, na Região Ser-
rana do Rio. De acordo com a corpo-
ração, Felipe Ramos Ferreira foi pego 
em Duque de Caxias, na Baixada Flu-
minense. Já Roberto da Conceição 
foi capturado na semana passada. Dois 
integrantes da quadrilha, identifi cados 
como Fabrício de Souza Ventura, o 
Buiu, e Felipe do Santos da Silva, o 
Tilipe, seguem foragidos da Justiça. 

Nesta segunda, os agentes ainda 

prenderam em fl agrante Luiz Thiago 
Rodrigues da Silva. Segundo os poli-
ciais, ele é um dos donos de um ferro 
velho em Duque de Caxias, onde foi 
localizado parte de um carro roubado 
em uma das mansões.

Ainda de acordo com os investiga-
dores, Luiz é sócio do ex-policial mili-
tar Leandro Lopes, conhecido como 
Leandrão, expulso da policia por inte-
grar a milícia de Jonas Gonçalves da 
Silva, conhecido como Jonas é nós.

O primeiro roubo ocorreu no dia 
27 de abril deste ano, causando um 

prejuízo de R$ 300 mil às vítimas. 
Segundo as investigações, os crimi-
nosos agiam com extrema violência 
e mantinham as vítimas em cárcere 
privado por longos períodos.

No início do mês passado, a qua-
drilha assaltou uma residência no 
bairro Independência, em Petrópo-
lis, e levou três carros importados, 
joias de luxo e aparelhos eletrônicos.

A Polícia Civil informou que o 
grupo estava planejando outros rou-
bos na Barra da Tijuca, Zona Oeste 
do Rio.

Felipe Ramos foi 
preso em Caxias

ReproduçãoDivulgação

Um homem de 39 anos, que 
estava foragido da Justiça, foi 
preso na manhã de ontem,na 
RJ-104, na altura do Novo 
México, em São Gonçalo. Con-
tra ele, havia um mandado de 
prisão em aberto pelo crime 
de roubo. 

Segundo informações da 
Polícia Militar, os agentes 
estavam passando pelo local 
quando viram dois homens no 

canto da rodovia. Os suspeitos 
fugiram quando perceberam a 
presença dos policiais. Os mili-
tares, então, começaram a reali-
zar buscas pela região e encon-
traram no chão material para 
endolação de drogas. O sus-
peito foi preso próximo dali.  

O homem foi levado para a 
73ª DP (Neves), onde o caso 
foi registrado e o material foi 
apreendido.
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Material apreendido com ele 
foi levado para a delegacia
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Dois homens foram pre-
sos, ontem, em Santa Luzia, 
São Gonçalo, após uma 
troca de tiros com policiais 
na RJ-104.De acordo com a 
Polícia Militar, agentes reali-

zavam um patrulhamento pela 
Rua Monsenhor Barenco Coe-
lho, quando foram alvos de 
criminosos que atiraram con-
tra eles enquanto trafegavam 
pela rodovia. Os policiais revi-

daram e uma troca de tiros foi 
iniciada. 

Após o confronto, a polí-
cia realizou um cerco tático na 
localidade e os dois suspeitos 
foram capturados. Com eles, 

foi apreendida um simulacro 
de pistola, 69 pinos de cocaína, 
135 trouxinhas de maconha 
e 53 trouxinhas de skank.A 
ocorrência foi registrada na 
73ª DP (Neves).

Simulacro de arma e 
drogas foram aprenndidos
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A 
Prefeitura de Du-
que de Caxias 
continua atuando 
em todos os distri-

tos com obras de infraestrutu-
ra e recuperação de vias, atra-
vés do programa de melhorias 
dos bairros que já benefi ciou 
milhares de moradores, prin-
cipalmente em regiões que du-
rante anos foram esquecidas 
pelo poder público. São obras 
de drenagem e pavimentação 
realizadas em sua maioria por 
administração direta, sem a 
contratação de empresas. Tam-
bém estão em andamento os 
serviços de limpeza e desas-
soreamento de rios e canais 
dentro do programa de com-
bate a enchentes.

Durante o mês de junho, a 
Secretaria Municipal de Obras 
e Defesa Civil vem executando 
serviços de drenagem e pavi-
mentação de ruas, entre elas 
as Alamedas São Miguel e São 
Francisco de Assis, no bairro 
Jardim Primavera. Na zona 
rural, no quarto distrito, a 
SMODC está pavimentando 
vias importantes que vão aju-
dar os moradores e agriculto-
res no escoamento de seus pro-
dutos. Estão recebendo pavi-

mentação asfáltica a Estrada 
São Lourenço, na localidade 
Bambu Amarelo, e outras vias. 
Em algumas, a SMODC está 
aplicando o TSD – Tratamento 
Superfi cial Duplo, que con-
siste na aplicação de ligan-
tes asfálticos e agregados na 
pista sem uma mistura prévia e 
com compactação, resultando 
no recobrimento de pequenas 
irregularidades.

O trabalho de recuperação 
de vias asfaltadas nos distri-
tos, realizado diariamente em 
todo município, faz parte do 
programa tapa-buracos da 
SMODC que, somente este 
mês, atendeu moradores do 
centro da cidade e dos bairros 
Jardim 25 de Agosto, Vila Flá-
via, Jardim Primavera, Campos 
Elíseos, Figueira e Taquara, no 
primeiro, segundo e terceiro 
distritos, entre outras regiões.

Além disso, também estão 
em execução a limpeza e o 
desassoreamento dos rios Real 
Estrela e Roncador, no terceiro 
distrito, dos canais Marilândia 
e Divinéia (2º distrito), das 
Velhas (3º distrito), Caboclo, 
no trecho que corta o bairro 
Engenho do Porto e Jacatirão 
(1º distrito).

Reprodução

Também estão em andamento os serviços de 
limpeza e desassoreamento de rios e canais

Um cão da raça poodle, de 
4 anos, desapareceu na Rua 
Joaquim Ramalho, no Portão 
do Rosa, em São Gonçalo, 
no último dia 9. Nick, como 
é chamado, fugiu de casa ao 
se espremer pelo portão, de 
acordo com a dona.

O cachorro é de pequeno 
porte, tem pelos brancos e é 
manso, segundo os familiares.

A família de Nick está pro-

curando em todos os lugares 
na localidade, mas ainda não 
teve nenhuma informação. 
Eles oferecem a recompensa 
de R$ 500 para quem encon-
trar o cão.

Caso tenha alguma infor-
mação sobre o paradeiro do 
animal, basta entrar em con-
tato com a dona pelo telefone: 
Júlia Miranda  (21) 96887-
5169.
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Poodle chamado 
de Nick
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O calendário de vacinação contra 
a Covid-19 avança em Nova Iguaçu. 
O município começa a imunizar esta 
semana mais uma faixa etária por dia. 
Mulheres serão vacinadas pela manhã 
e os homens à tarde. A repescagem 
para os demais grupos que perderam 
a data de vacinação da primeira dose 
acontece às quartas e sábados, res-
peitando o horário e o gênero.

Vacinação com a primeira dose:
– Segunda-feira (21/6): Pessoas 

de 51 anos;
– Terça-feira (22/6): Pessoas de 

50 anos;
– Quarta-feira (23/6): Repesca-

gem de todos os grupos
– Quinta-feira (24/6): Pessoas de 

49 anos;
– Sexta-feira (25/6): Pessoas de 

48 anos;
– Sábado (26/6): Repescagem de 

todos os grupos

Horário: De segunda-feira a sexta-
-feira, mulheres das 8h30 às 13h e 
homens das 13h às 16h. Sábado, 
mulheres das 8h30 às 11h e homens 
das 11h às 14h.

Segunda dose: Continuará sendo 
aplicada conforme agendamento de 
retorno, respeitando os horários e 
divisão de gênero.

Vacinação para Gestantes e 
Comorbidades (Pfi zer ou Coronavac)

Para quem:
– Gestantes (com indicação 

médica – laudo médico)
– Puérperas (mulheres no perí-

odo de 45 dias pós-parto) acima de 
18 anos;

– Pessoas entre 18 e 59 com 
comorbidades ( necessário apresentar 
laudo médico com a doença enqua-
drada nos critérios de comorbidade 
defi nidos pelo Programa Nacional de 
Imunização – PNI) ou receita médica.

Local: Espaço Municipal da Ter-
ceira Idade de Nova Iguaçu (Esmuti), 
na Clínica da Família Odiceia de 
Moraes, Centro de Atendimento ao 
Defi ciente (CAD), Drive Thru Cen-
tro Olímpico, Drive Thru Shopping 
Nova Iguaçu, Drive Thru Top Sho-
pping e Drive Thru Detran.

Horário: Segunda à sexta-feira, 
das 8h30m às 16h. Sábado das 8h30 
às 14h

Observação: Respeitar o intervalo 
de no mínimo 14 dias entre a vacina 
Infl uenza (da gripe) e/ou outra vacina 
do calendário de vacinação da ges-
tante e a vacina contra Covid-19.

A lista completa com os pertencen-
tes aos grupos de vacinação, documen-
tos que devem ser apresentados para 
a imunização, os endereços dos 24 
pontos de vacinação contra a Covid-
19 e o calendário de imunização está 
em: www.novaiguacu.rj.gov.br/semus/
vacinacao-covid/calendario.

Repescagem acontece 
às quartas e sábados

Reprodução

Reprodução
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dantes com vínculos comprovados em 
instituições de ensino sediadas na Bai-
xada; além de pessoas que se autodecla-
ram ‘cidadãs baixadenses’.

O Festival VirtuUau traz ao seu ‘palco 
online’ um grande encontro de músicos 
independentes da Baixada Fluminense. 
Em sua segunda edição, já com inscrições 
abertas, desta vez músicos de toda a Bai-
xada poderão enviar seu material pelo site 
www.festivalvirtuuau.com.br para concor-
rer, diferente do primeiro VirtuUau, que 
contemplava somente a cidade de Duque 
de Caxias. Um dos objetivos da iniciativa 
é dar visibilidade aos artistas locais com 
incentivo à produção autoral. O festival 
vai ao ar no dia 08 de julho e as inscri-
ções acontecem em três momentos dis-
tintos, com o início do primeiro agora em 
junho. Para cada mês as inscrições serão 
abertas no mês anterior e para concorrer 
nesta primeira fase é preciso se cadastrar 
até o dia 30 deste mês. A votação é on-
-line na própria plataforma do Festival e 
todos os selecionados recebem uma remu-
neração simbólica no valor de R$300,00.

Poderão participar artistas da Bai-
xada Fluminense, maiores de 18 anos  
com  músicas  autorais, inéditas ou  não, 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Você estará com a mente alerta e com boa capacidade de analisar 
as situações, chegando rapidamente a conclusões que podem 
satisfazer a todos. Bom dia para apresentações, reuniões e 
palestras. É dia de se vender, divulgar e comunicar suas ideias.
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O dia te desafi a a soltar e desapegar principalmente 
de ter razão. É dia de rever conceitos, agir com ética e 
repensar valores, sendo mais fl exível e abrindo mão. 
Tudo isso só permitirá que seu dia seja benéfi co, gerando 
bons acordos e trazendo lucros, inclusive fi nanceiros.
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O dia te desafi a a olhar as coisas com outros olhos. 
Momento de se colocar no lugar do outro e perceber 
que isso favorece a harmonização das suas relações. 
Portanto hoje as relações ganham destaque. 
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O dia te traz convites e momentos de lazer. Convém 
aproveitar, mas sem exageros. Vale a pena perceber suas 
emoções. Você pode fi car irritado com mudanças de 
última hora que podem surgir. O dia pede adaptação.
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Este dia traz uma energia de força para mudanças positivas 
tanto no ambiente doméstico quanto no trabalho. As parcerias 
podem não ser o forte hoje e as ajudas podem não acontecer. 
Será preciso lidar mais consigo mesmo no dia de hoje.
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Este dia pode trazer muitas dúvidas e favorecer as conversas, as 
terapias e as trocas. Pode ser bom passear e colocar a cabeça para 
focar outras coisas e novas atividades, à espera das soluções que 
virão naturalmente.
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É dia de ter cuidado com o trabalho, porque você pode estar 
desatento ou impaciente com resultados lentos. Outro alerta 
desse dia é em relação a dinheiro e coisas materiais. Procure não 
se deixar levar por impulsos.
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É dia de agir com coragem em relação aos seus objetivos, sem 
passar por cima das pessoas. Tome cuidado com ações egoístas, 
que visam apenas você mesmo. Você pode estar meio sem foco 
hoje. O trabalho fl ui melhor quando você permite que suas 
emoções fl uam. O dia pode trazer certa melancolia.
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Hoje o dia pode render, se conseguir manter seu foco e sua 
produtividade alta. Além disso, você pode ganhar tempo 
e prazo. Tome cuidado com a falta de foco que pode trazer 
justamente o oposto: atrasos e caos. O dia também pede que 
você seja mais fl exível em seus métodos na rotina. 

CÂNCER
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O dia está favorável para quem não tem obrigações defi nidas 
e não está preocupado com prazos, pois pode desfrutar o caos 
criativo que este dia traz. Para quem precisa focar e trabalhar, 
vale a pena se manter o mais organizado possível e não se irritar 
com o fl uxo de situações fora de controle.
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O dia traz destaque para seus projetos. Será possível ter 
mais popularidade no dia de hoje. As amizades estão em 
destaque e pode ser preciso ajudar ou orientar algum 
amigo. Podem surgir convites para participar de clubes, 
associações e outros grupos de ajuda solidária.
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A vida segue agitada hoje, com muitos compromissos sociais 
e de trabalho. Tome cuidado com o excesso de atividades que 
podem desgastar sua saúde e seja cauteloso em suas ações: 
as pessoas estão de olho em você, então qualquer erro ou 
desatenção pode te render uma bronca.
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 Divulgação

O festival vai 
ao ar no dia 
08 de julho

Evento será 
on-line

Para amenizar a saudade de São João, 
a festa mais esperada pelos nordestinos, 
a cerveja Petra Origem Puro Malte pro-
move na próxima sexta-feira, dia 25 de 
junho, às 20h, uma live especial que vai 
reunir grandes nomes da música nordes-
tina e nacional. O local escolhido foi a 
Vila Forró, em Campina Grande, palco 
de grandes eventos da cidade que tem 
o título de realizar o “Maior São João 
do Mundo”.

Respeitando todos os protocolos de 
saúde estabelecidos pelas autoridades, 
incluindo testagens de todos os envolvi-
dos na produção, uso obrigatório de más-
caras, álcool em gel e distanciamento, os 
artistas farão os shows on-line. A pro-
posta é para o público reforçar as tradi-
ções e celebrar: enfeitar as casas, usar 
o fi gurino junino, saborear as delícias 
típicas dessa época e aumentar o som 
pra dançar o melhor forró e sertanejo 

do país. A transmissão será via You-
Tube, pelo canal da dupla Matheus & 
Kauan. Quem acompanhar a live ainda 
poderá participar de um sorteio de um 
carro zero quilômetro.

“A marca Petra Origem Puro Malte, 
já tão apreciada pelos nordestinos, não 
podia fi car de fora de um momento tão 
importante, cheio de tradições e tão rico 

em experiências como é o São João no 
Nordeste. Promover esse evento é levar 
um pouco mais de alegria para as casas 
dos nossos consumidores. As atrações 
foram escolhidas com todo o cuidado 
para levar muito forró e sertanejo raiz 
para todo o país”, conta Eliana Cassan-
dre, head de Marketing de Petra Origem 
Puro Malte e do Grupo Petrópolis.

Reprodução

de quaisquer estilos musicais. Por artis-
tas da Baixada entende-se: moradores e 
pessoas nascidas em qualquer uma das 
13 cidades que integram a região, estu-
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A 
CBF sorteou na 
tarde de ontem os 
confrontos das oi-
tavas de fi nal da 

Copa do Brasil. Os duelos de 
ida estão previstos para os dias 
28, 29 e 30 de julho. Os de 
volta acontecerão em 4, 5 e 
6 de agosto.

Os 16 clubes estavam em 
um pote único e foram sor-
teados aleatoriamente, sem 
nenhuma restrição. 

Veja, a seguir, os confron-
tos das oitavas de fi nal da 
Copa do Brasil 2021:

1º duelo
São Paulo x Vasco da 

Gama

2º duelo
Fluminense x Criciúma

3º duelo
Grêmio x Vitória

4º duelo
CRB-AL x Fortaleza

5º duelo
Flamengo x ABC-RN

6º duelo
Athletico-PR x Atlético-

-GO

7º duelo
Bahia x Atlético

8º duelo
Juazeirense-BA x Santos
A partir desta fase, haverá 

a tecnologia de vídeo, o VAR, 
em todas os jogos do torneio. 
Também, não há o gol quali-
fi cado, o famoso “gol fora”.

Após a defi nição dos oitos 
classifi cados às quartas de 
fi nal, haverá um novo sor-
teio para defi nir o caminho 
de cada clube até a fi nal.

Todos os 16 times irão 
levar R$ 2,7 milhões pela 
participação nas oitavas de 
fi nal. Quem avançar irá rece-
ber mais R$ 3,45 milhões da 
CBF.

Reprodução

A despedida de Gerson do Flamengo será 
sem a presença física de torcedores no Mara-
canã, mas os rubro-negros deram um jeito de 
homenagear o volante. Uma bandeira com a 
foto do jogador foi colocada no estádio para 
o jogo contra o Fortaleza, hoje, pelo Campeo-
nato Brasileiro. 

A iniciativa foi da torcida organizada Uru-
buzada, que incluiu no bandeirão referências à 
passagem de Gerson pelo Flamengo, como o ape-
lido de “Joker” e o tradicional gesto de “Vapo”.

Gerson foi vendido ao Olympique de Marse-
lha, da França, por 25 milhões de euros, mais 
bônus que podem levar o negócio a 30 milhões 
de euros. O Flamengo ainda terá direito a 20% 
do valor de uma eventual transferência futura. 

O jogo contra o Fortaleza será o último de 
Gerson, que nos próximos dias viajará à França 
para realizar exames e assinar contrato de cinco 
anos com o Olympique. Depois, o volante se 
apresentará à seleção brasileira para a disputa 
da Olimpíada.

Os times que enfrenta-
ram o Botafogo e consegui-
ram vazar a equipe de Mar-
celo Chamusca na atual tem-
porada o fi zeram, na maio-
ria das vezes, pelo alto e no 
segundo tempo. Dos 17 gols 
sofridos até agora, 10 saíram 
de jogadas aéreas. A derrota 
por 3 a 1 para o Náutico, com 
dois gols na bola aérea, fez 
com que o Bota passasse a 
sofrer mais com as investidas 
dos adversários por cima do 
que com a bola no chão. 

Desses 10 gols aéreos 
sofridos na temporada, qua-
tro foram nos primeiros cinco 
jogos da Série B, o que equi-
vale à metade dos seis gols 
levados pelo Botafogo na com-
petição. Dois dos gols levados 

pelo alto na segunda divisão 
originaram de cobranças de 
escanteio, contra Londrina 
e Náutico. 

Em alguns dos gols sofri-
dos na bola aérea, a jogada 
começa com cruzamento, mas 
tem o corte e a sobra para o 
adversário. Isso acontece, por 
exemplo, nos gols feitos pelo 
ABC (Copa do Brasil) e Lon-
drina (Série B). Nesses casos, 
o problema está na proteção 
da frente da área alvinegra. 

Vale lembrar que o time 
teve a rede balançada cinco 
vezes só nos dois últimos 
jogos, o que contrasta com 
a boa sequência de dois gols 
sofridos em oito partidas 
antes de empatar em 2 a 2 
com o Londrina.

Reprodução

Os 16 clubes estavam 
em um pote único

Time também é 
vazado com mais 
frequência no 
segundo tempo

Reprodução
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